
Die Vorsitzende bedankte sich zunächst beim Mädchenarbeitskreis für den Gender Parcours 
„Mischen is possible“, der zurzeit im Foyer des Rathauses durchgeführt wird. 
 
Danach begrüßte sie die Ausschussmitglieder, stellte die Beschlussfähigkeit, die form- und 
fristgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 


